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Muhamad Turmuzi Tahir NIM F.1610783. Pondok pesantren Darussalam Gontor 

merupakan pesantren yang banyak diminati oleh para peserta didik, hal ini 

merupakan dari proses implementasi kurikulum serta kegiatan belajar mengajar 

yang profesional. Oleh karena itu beberapa pesantren menggunakan kurikulum 

model Gontor. 

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan penerapan kurikulum model 

Gontor dan proses kegiatan belajar mengajar di pondok pesantren Rafah. Metode 

yang digunakan pada penelitian ini adalah dengan pendekatan kualitatif dengan 

metode studi kasus. Adapun teknik pengumpulan data yaitu melalui observasi, 

wawancara, dan dokumentasi. Validasi yang digunakan pada penelitian ini adalah 

dengan uji kredibilitas tringulasi data, dan teknik. Subjek penelitian ini adalah 

pimpinan pesantren, Direktur TMI dan Staf TMI. Hasil penelitian ini di dalam 

proses implementasi kurikulum di pondok pesantren Rafah yang menggunakan 

kurikulum TMI di implementasikan dengan Silabus TMI, buku pelajaran 

bersumber dari Gontor dan SDM yang memahami kurikulum TMI serta kegiatan- 

kegiatan yang mendukung atas tercapainya visi dan misi pondok pesantren Rafah, 

hal ini di kelola dengan efektif dan efisien dengan berbagai program yang 

dilakukan oleh dewan guru, pondok pesantren Rafah menjadikan program Tahfiz 

menjadi program unggulan, yang mana pengelolaan waktu program tahfiz dengan 

kurikulum TMI dikelola dengan baik, serta persiapan SDM guru Tahfiz yang 

profesional dan proses KTT di pesantren Rafah dilakukan dengan berbagai 

persiapan oleh guru pengajar, staf TMI dan para santri. 

Persiapan bagi guru pengajar yaitu I’dad pelajaran yang akan diajarkan, 

sedangkan untuk staf TMI mengontrol santri di asrama untuk mengikuti kegiatan 

KTT. Materi pembelajaran mengikuti silabus dari Gontor sendiri, sedangkan 

media pembelajaran disiapkan oleh guru sendiri dan di bantu oleh Staf TMI. 
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Muhamad Turmuzi Tahir. NIM F.1610783. Gontor boarding school is a boarding 

school that is much in demand by students, this is the process of implementing the 

curriculum as well as professional teaching and learning activities. 

Therefore some pesantren use the Gontor model curriculum. This study aims to 

describe the application of Gontor model curriculum and the process of teaching 

and learning activities in the Rafah boarding school. The method used in this 

research is a qualitative approach with a case study method. The data collection 

techniques are through observation, interviews, and documentation. Validation 

used in this research is to test the credibility of data triangulation, and technique. 

The subjects of this study were the leader of Rafah boarding School, TMI Director 

and the TMI Staff. the results of this study In the process of implementing 

curriculum at Rafah Islamic boarding school using TMI curriculum implemented 

by Sillabus TMI, textbooks sourced from Gontor and the teachers who understand 

the TMI curriculum as well as activities that support the achievement of the vision 

and mission of the Islamic boarding school, this Effectively and efficiently 

managed with various programs carried out by the teacher council, the Rafah 

boarding school makes the Tahfiz program a superior program, where the time 

management of the Tahfiz program with the TMI curriculum is well managed, as 

well as the preparation of professional Tahfiz teacher And the process of the 

Summit at the Rafah boarding school was carried out with various preparations by 

the the teacher, TMI staff and the students. 

Preparation for teachers is I'dad lessons to be taught, while for TMI staff to 

control students in the dormitories to take part in the Summit activities. Learning 

material follows the syllabus of Gontor himself, while the learning media are 

prepared by the teacher himself and assisted by TMI Staff. 
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 نم  جبولطم  دهعم  وه  ورنتوك  مالسلا  راد د هعم  .1610783.ف  .ريهاط  زومرت  دممح
 

 جهنمب دهعملا ضعبدم تدسا ، كلذل .ميلعتملاو ميلعتلا جهناملا قطثيت جنيهملا نم جزء اذهو ،الةطلا

 جيملاسلإا نيميلعملا جيلك جهنم قيبطت نّ  يبل ثحبلا اذه فدهت .جيملاسلإا نيميلعملا جيلك

 .جلحالا جسارد جهنم عم وعين جهنمب تحجلا اذه دمتدسا .جيمالساإل حفر دهعم يف ميلعتلاو
 

 جساردلا هذه يف ققحتلا دمتدسا .قحيوتلاو اتالتقملاو جظمالحلا لالخ من يه تياناتلا عمج جقيرط

 دهعملا ريدم مه تحجلا هذه عوضوم .ياناتبلا يجلثت نياتقتو جقيادصم رتثاخا وه

 قطثيت يف تحجلا اذه نتائج .جيمالساإل ينملعم جتيرت يفظومو جيمالساإل نيملعم جيبرت سيإر
 

 جهمن عم  قطةملا  جيمالساإل  نيملعم  جتيرت  جهنم  دمتدسا  تيلا  جيمالساإل  حفر  جسردم يف  جهنملا

 دراوملاو جيمالساإل نيميلعملا جيلك تةكلا ىلع لوصحلا ميتو ، جيمالساإل نيملعم جتيرت

 جيؤر  قيقتح  معدت  تيلا  جطشنألاو  جيمالساإل  نيملعم  جتيرت  جهنم  ونمهفي  ينذلا  جيرشبلا
 

 اهذفن تيلا جفلذتملا جماربلا عم جاءفكو جيلاعفب رادت وه اذهو ،جيمالساإل حفر دهعم جلسارو
 

 اّ  قوفتم اج

، 

 مانرب ظيفحت جمانرب نم جيلخادلا جيملاسلإا حفر جسردم تلعج ، نيملعملا سلجم

 

 جفاضتاإل ، ديج لكتش جيمالساإل نيملعم جتيرت جهنمب ظيفتح جمناربل تقولا جرادإ رادت حيج
 

 حفر  ذيفنت  مت  دهعم  يف  جمقلا  جيلموع  ظيفحت  ملعمل  جنيهملا  جيرشبلا  دراوملا  دادإع  ىلإ

 ريضتحلا .الةطلاو جيمالساإل نيملعم جتيرت يفظومو نيملعملا لبق من جفلذتم تاريضتتح

 جيمالساإل نيملعم جتيرت وفظوم مكيتح امينب ، هسيردت ميتس ذيلا سردلا وه ينملعملا سيردلت
 

 جهنم  جيميلعتلا  داوملا  عتةت  .جمقلا  جطشنأ  يف  جكرشاملل  يعمجالا  نكسلا  يف  الةطلا  في

 جتيرت يفظوم نم جدساعمبو هسفنب ملعملا جطساوب ملعتلا طائسو دادإع متي امينب ، ورنتوج

 جيمالساإل                                                                                             نيملعم
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